

Vous devinez, chers lecteurs, que le château des montagnes de la Sabine n'était pas habité par des proscrits mazziniens, mais par la spirituelle et très-riche marquise de C..., qui, instruite du projet des officiers français, avait profité des dispositions excentriques de son vieux manoir, pour préparer la mise en scène de l'aventure que nous venons de vous conter.

Trois mois après, le 20 décembre, le comte de... épousa l'une des plus jolies héroïnes de cette histoire de revenants. Ce jour-là Thérèse, jeune et riche héritière, paya avec son cœur, sa main et sa fortune, un billet de 25,000 francs de rente, heureuse d'épargner ainsi à son époux les frais d'une assignation timbrée !

A. BALLEYDIER.

LE GUIDE FRANÇAIS DES ETATS-UNIS.

C'est une publication nouvelle, un fort volume de plus de 900 pages. On y donne l'adresse des Canadiens qui sont aux Etats-Unis, en faisant connaître de chacun le métier ou la profession. C'est à ces différents titres un livre *précieux*. Nos félicitations.

Cet ouvrage, très bien relié se vend \$2.00, franco. S'adresser à M. A. BOURBONNIÈRE, Société de publications françaises, Lowell, Mass., E. U.

EAU BÉNITE ET GÉNUFLEXION.

J'ai connu un bon curé qui allait le dimanche, à l'heure où devait commencer la grand'messe, se cacher derrière un pilier voisin du bénitier : il restait là jusqu'à ce que les fidèles fussent entrés. Et il dit à quelqu'un qui le surprit ainsi posté : " Je compte combien j'ai de vrais paroissiens : ce sont ceux qui, ayant pris de l'eau bénite, font la genuflexion dès qu'ils aperçoivent le Tabernacle.

Monseigneur Mermillod, le saint évêque, l'éloquent apôtre m'a raconté qu'étant vicaire-administrateur de Genève, il y a bien longtemps, il avait converti une protestante sans s'en douter, rien qu'en faisant convenablement la genuflexion de-